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3 月

15 日，走马岭街邀请辖区规模以上企业负责人参加企业发展座谈会。

会上就辖区经济动态和企业发展状况做了交流，围绕民营经济发展现

状、存在问题以及跨越式发展目标和政策建议等进行了探讨，向企业

转发关于调整土地使用税土地征税等级等最新政策通知。街办事处发

动规模以上企业参与此次民企调研，并请各企业负责人就企业发展中

的问题畅所欲言，街道办事处在了解企业发展中的实际困难后，协助

解决。

5 月

☆武汉市鹰冠木业有限公司是位于我街走马岭工业园内一家规上企

业，近日获评为市级“先进龙头企业”。鹰冠木业是一家以生产细木

工板为主的民营企业，近两年发展迅速，产值由 2010 年的 3800 万元

发展到 2011 年的 5000 多万元，成为装饰行业的名牌企业。近年来鹰

冠木业不断引进技术，提高企业生产效益，并谋求扩大规模，增资扩

产。

6 月

☆王强同志任中共走马岭街工作委员会书记；朱建全同志任中共走马

岭街工作委员会委员、副书记。

朱建全同志任走马岭街办事处主任，走马岭农场、新沟农场场长；徐

新民同志任走马岭街办事处副调研员。



7 月

17 日，新华集社区“老年人互助照料活动中心”正式成立武汉市民

政局副巡视员马黎西等领导在区民政局局长潘红莲的陪同下，参加了

我街“老年人互助照料活动中心”揭牌仪式。农村互助式居家养老服

务中心，是走马岭街今年民政工作绩效目标的特色目标。街领导对此

工作非常重视，整合资源，利用新沟老年学校这块阵地，将辖区内的

空巢老人，退休在家的工人、干部、农工等独居留守老人，全部组织

起来参加农村老年人互助照料活动。这项举措极大地消除了老年人的

孤独感，在互助照料中心找到了家的归属感，深受老龄同志的欢迎。

8月

☆王强同志任东西湖区人大常委会走马岭街工作委员会主任；高武同

志任东西湖区人大常委会走马岭街工作委员会副主任。

☆高武同志任中共走马岭街工作委员会副书记，中共走马岭街纪律检

查工作委员会委员、书记；汪继安同志任中共走马岭街工作委员会委

员、副书记。

22 日，走马岭街残疾人联合会第三次代表大会在走马岭老年大学会

议室召开，63名参会人员代表全街 705 名残疾人参加本次大会。

9月

1 日，走马岭街第一家公立幼儿园正式开园。园林还建小区一期

1—11#楼及幼儿园工程于 2011 年 3月份开工建设，项目总投资 8000

余万元，并于 2012 年 7 月正式完工。园林幼儿园是由我街投资建设

的第一家公立幼儿园，累计投资近 700 余万元。该园共三层建筑面积



2000 平方米，可容纳 6 个标准班共 180 人入园。在开园当天，已有

近 130 人报名。

12 月

☆徐彩华任中共走马岭街工作委员会委员、走马岭街办事处副主任

（试用期一年）。

☆孙家湾大队、苗湖大队荣获武汉市“卫生村”光荣称号。




